

# Interpellation concernant la fermeture du site de Novartis à Prangins/Nyon

---

L'annonce de la fermeture prévue du site de production de Novartis à Prangins respectivement Nyon a non seulement choqué la population de la Côte, mais suscite aussi une vive opposition de la part de celle-ci. Les arguments apportés par la direction bâloise peuvent laisser pantois : il ne s'agit que d'augmenter les bénéfices et ceci au détriment des quelques 350 employé(e)s à Prangins et tout autant à Bâle qui se voient mettre à la rue. Ceci m'interpelle et par le biais de cette interpellation je me permets de poser la question suivante à la Municipalité :

- Quelle est la position officielle de la Municipalité par rapport à la décision de Novartis et comment l'a-t-elle communiquée ?

Gland, le 17 novembre 2011  
Jean-Marc Waeger, PSG

